Visto: 255

<u>Agencia Cubana de Noticias</u>



El Festival Nacional de Artistas aficionados de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) encuentra su sede en una nueva casa de altos estudios durante cada edición, y a punto de celebrar su XXV encuentro está Matanzas, que engalana su sede para recibir a los jóvenes entre el 12 y el 18 de noviembre próximos.

Nuestra universidad destacó en el último Festival, en la edición XXIV realizada en Ciego de Ávila en el año 2018 nuestros delegados ganaron la emulación y la oportunidad de ser sede del evento que se desarrolla cada dos años, debido al período de pandemia COVID-19 fue pospuesto pero finalmente la oportunidad está cerca, explicó Randy Monstelier López, presidente de la FEU en la <u>Universidad de Matanzas</u> (UM).

El Movimiento de Artistas Aficionados de la UM siempre ha sido sólido, de hecho estamos entre las tres delegaciones más grandes de todo el país, aval más que reconocido para los artistas que surgen desde nuestro centro, expresó Monstelier López.

Lea también: Museo Casa Natal de JAE: 50 años de historia

Aproximadamente 510 artistas de 12 provincias del país llegarán a la

Cercano ya, Festival de Artistas Aficionados de la FEU

Última actualización: Lunes, 06 Noviembre 2023 13:52

Visto: 255

UM luego de superar los diferentes niveles que exige el comité organizador y finalmente aprobar las audiciones ya efectuadas mediante las que accederán a participar en el Festival a través de las manifestaciones teatro, literatura, música, audiovisual y danza.

Tras recibir a los delegados el venidero domingo 12 de noviembre, el evento tendrá su apertura en la mañana del lunes 13 con un recorrido en el que los participantes conocerán zonas emblemáticas de la ciudad que recién cumplió sus 330 años, sitios como el Teatro Sauto, coloso cultural que ostenta la distinción de Monumento Nacional que en cada celebración estudiantil apoya y promueve el Movimiento de Artistas Aficionados. (Por: Laureen Batista Roselló)